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A VACUNARSE 

Exposición gratuita
en San Esteban

Mejoras viales en
Panquehue

Putaendo suspende
actividades de

verano
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Un 63% de los pacientes UCI por COVID
no cuentan con su vacunación al día

Vecinos están más tranquilos con instalación de reductores en
Callejón Las Vertientes en Panquehue

 Debido al temor de las vecinas y vecinos del
sector, el municipio de Panquehue trabajó junto a
la empresa privada en la colocación de cinco
reductores de velocidad en el Callejón Las
Vertientes.

El alcalde Gonzalo Vergara, tras visitar las obras
finalizadas en el sector, comentó la importancia de
la instalación de estos reductores, que mejorarán la
calidad de vida de los habitantes de este sector de
El Mirador.
“Comenzamos con la instalación de unos resaltos.
Quiero decir que hay una tremenda demanda por
ellos. Sé que es un tema difícil, no es rápido de
hacer. Porque, primero, cuesta encontrarlos y
además tienen un precio elevado”, comentó el jefe
comunal.
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El Ministerio de Salud, informó que de los 632 pacientes que se encuentran utilizando
una cama UCI a nivel nacional -lo que equivale al 34% de todas las camas UCI-
presentan enfermedad por COVID", precisó la máxima autoridad sanitaria en el balance
diario televisado del Minsal.

"Y de este universo, de los 632 pacientes, el 63% de ellos no cuenta con su respectiva
dosis de vacunas al día, lo cual los transforma obviamente en un grupo de riesgo",
agregó al respecto.

En el Valle de Aconcagua se repite la situación, por lo que las autoridades llaman a
vacunarse y reiteran que los centros de vacunación se encunetran operativos hasta los
días sábado. 

“Los vecinos del Callejón Las Vertientes están muy contentos porque realmente estos resaltos cumplen la función: con la reducción de
velocidad, evitamos posibles accidentes… Estamos trabajando en un proyecto para colocar más lomos de toro en otras poblaciones. La idea es
evitar accidentes… Comenzamos en Callejón Las Vertientes, con el aporte de la empresa privada y esperamos que prontamente sumarnos con
un proyecto netamente municipal con la instalación de más resaltos en otros lugares de la comuna”, agregó el alcalde.

En tanto, la vecina Paola Hidalgo agradeció esta gestión de la Municipalidad de Panquehue, pues –según dijo- era algo muy necesario para
mejorar la seguridad vial del sector: “Esto era una carretera. De hecho, un día casi me matan a mi nieta. Entonces, hablé con el alcalde y me
dijo que cuando él recibía la alcaldía iba instalar unos lomos de toro. Así fue. Cumplió lo prometido… Con los reductores, los autos pasan
lentos y ya no es lo de antes, que llegaban y pasaban. Hay más tranquilidad, sobre todo en la noche”.
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Municipio de San Esteban firmó
convenio con Fundación

Skansen y ya cuenta con la
primera exposición gratuita de
reconocidos artistas nacionales

 Durante la mañana de este miércoles, el Alcalde de San Esteban
Christian Ortega firmó un interesante convenio con la Fundación
Artística Skansen, que permitirá a la comuna contar con la primera
exposición gratuita de grandes pintores nacionales.

Esta exposición, que inició este miércoles y se mantendrá hasta el
próximo 19 de febrero, en la sede de la Unión Comunal de Juntas de
Vecinos, ubicada en Avenida Alessandri 45, cuenta con las obras de
los afamados artistas chilenos Roberto León, Omar Vera, Carlos
Jaramillo, Juan Manuel Calderón, Francisco Moya y Alfredo Lobo
Valdés.

Precisamente todos estos artistas, más representantes del municipio, de
la fundación y dirigentes sociales de la comuna, dieron el vamos a la
actividad, en una ceremonia cargada de emoción.

En la oportunidad, el Alcalde Ortega, manifestó que “estamos muy
contentos por esta gran exposición esté al alcance de nuestros vecinos.
Por ello, quiero invitarlos a todos a que asistan, que puedan disfrutar de
estas obras de grandes pintores, porque creemos que es importante que
nuestra comunidad tenga acceso a una cultura de calidad. Así que la
invitación ya está hecha, para que puedan disfrutar durante todos estos
días a apreciar estas hermosas pinturas”, sostuvo.

Municipio suspende actividades
culturales y deportivas de
manera preventiva ante
aumento de contagios de
coronavirus en Putaendo

 La medida adoptada por el alcalde Mauricio Quiroz está destinada a
contribuir al cuidado de la comunidad y a disminuir las posibilidades
de contagio por covid dentro del territorio comunal.

 Como una manera de salvaguardar la salud de la población de
Putaendo, el alcalde Mauricio Quiroz ha decidido suspender los
eventos culturales y deportivos de carácter público que estaban
agendados para el mes de febrero.

 La medida se fundamenta en el aumento sostenido de casos  de
coronavirus en la comuna.

 “Existe una alta probabilidad de que nuestra comuna retroceda a Fase
2 del Plan Paso a Paso. Los pronósticos indican que los contagios
continuarán aumentando. Es importante que la gente comprenda que
la pandemia no ha terminado, que el virus no ha desaparecido, que
sigue generando complicaciones y que sigue siendo mortal. Por lo
mismo, hacemos el encarecido llamado a la comunidad a protegerse, a
continuar con las medidas como el uso obligatorio de mascarilla en la
vía pública, la distancia física, el lavado frecuente de manos y la
ventilación de los espacios”, expresó el alcalde Mauricio Quiroz.

 Entre algunas de las actividades que serán reprogramadas, se
encuentran las jornadas de “PlazArte” (actividades artísticas y
culturales en la Plaza Prat) y un festival internacional circense
proyectado para fin de mes.  



Ya se encuentran disponibles el proceso de postulación para el programa “Ayudas Técnicas 2022” del Servicio Nacional de Discapacidad
(SENADIS), el que tiene como principal propósito que las personas en situación de discapacidad puedan acceder a elementos o implementos que
les permitan desarrollar una vida más independiente. 

Por este motivo, los equipos de la Desarrollo Comunitario (DIDECO) de San Esteban están trabajando para apoyando a las vecinas y vecinos en
este proceso que permanecerá disponible hasta las 12:00 horas del próximo jueves 3 de marzo, y que permite participar a partir de los 4 años.

Equipos de DIDECO de San Esteban están apoyando proceso de
postulación a Programa Ayudas Técnicas de la SENADIS 2022
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Respecto a los requisitos de postulación, Claudia Lobos, Encargada de la
Oficina de la Discapacidad de San Esteban, señaló que “las personas mayores
de 4 años puedan postular a este tipo de ayudas técnicas. Lo cual solo
necesitan poseer carnet de identidad, la resolución de la Comisión de
Medicina Preventiva e Invalidez (COMPIN) y su credencial del Registro
Nacional de Discapacidad”. Además, la profesional resaltó que, tienen una
oferta importante de ayudas técnicas, como puede ser sillas de ruedas,
audífonos y elementos de ayuda para las personas con discapacidad visual,
entre otros.

Junto a esos requisitos, también lo son el estar inscrito en el Registro Social
de Hogares, perteneciendo hasta el 70% más vulnerable, excepto niños entre
los 4 y 5 años.

Para los usuarios que requieran apoyo en su postulación y con el formulario a
completar, pueden dirigirse a la oficina de la DIDECO, ubicado en el sector
centro de la comuna, en la Avenida Alessandri #150.

Cabe señalar que, para postular, cada persona deberá conocer las bases
técnicas 2022 de SENADIS y sus respectivos anexos, donde podrán encontrar
todas las definiciones y lineamientos de esta nueva convocatoria, la que
puede efectuarse a través del sitio web portal.senadis.cl.

¿Qué significa ayudas técnicas?
Las ayudas técnicas o dispositivos de apoyo son productos, instrumentos,
equipos o sistemas utilizados por una persona con discapacidad, fabricados
especialmente o disponibles en el mercado, para prevenir, compensar,
disminuir o neutralizar una discapacidad.

 



Municipio andino anuncia mejoramiento de multicancha en Barrio la
Concepción
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Intervenciones muy anheladas por los vecinos son las que esperan se puedan llevar a
cabo durante el transcurso del año 2022 en el sector de la multicancha y áreas verdes
de la Villa Héroes de la Concepción, en este tradicional e histórico barrio de la ciudad
de Los Andes. 
 
El proyecto de mejoramiento consiste en generar un espacio de reunión seguro y
adecuado para la totalidad de los vecinos del sector, infraestructura que con los años
ha visto el desgaste de sus instalaciones. Por lo mismo, se trabaja para recuperar este
espacio con una nueva carpeta para la práctica deportiva y de otras actividades,
renovación de su circuito eléctrico y cierre perimetral que está estructuralmente
comprometido, para que en un corto plazo pueda volver a ser un lugar de encuentro,
recreación y convivencia tanto de niños, jóvenes como personas mayores. 

Entre las obras más representativas para la multicancha se contempla el recambio
total de la actual carpeta de hormigón por una nueva con pintura acrílica a base de
caucho, nuevo equipamiento de arcos de fútbol y tablero de básquetbol, nuevo cierre
perimetral, nuevo empalme eléctrico y el mejoramiento de las graderías existentes

Recientemente el Alcalde Manuel Rivera se reunió con vecinos del sector para entregar las buenas noticias: “estamos muy contentos de informarles
oficialmente a los vecinos de la postulación a fondos 2022 para lo que ellos han solicitado”. El jefe comunal agregó que esta iniciativa se
complementa con una serie de otros proyectos que han ido en beneficio de los residentes de este histórico sector de la comuna, como son la
construcción de una nueva sede vecinal en Valle de las Piedras Paradas que ya está disponible para su uso, mientras que se trabaja en la licitación y
adjudicación para el mejoramiento de la platabanada en calle Los Morenos.

Respecto al mejoramiento de las áreas verdes colindantes a la multicancha, se propone trabajo de suelos, paisajismo e instalación de mobiliario
urbano para el uso comunitario. María Gutiérrez, presidenta de la junta de vecinos Barrio La Concepción, evaluó la noticia como “muy buena, se
necesita mucho para los jóvenes, van a estar muy felices. Habíamos postulado varias veces y no había resultado, me alegra que ahora sea así y los
niños tengan donde jugar. Nosotros como vecinos estamos muy contentos”. Lo mismo refuerza Víctor Palominos, vecino del sector hace 46 años:
“esto es imprescindible tenerlo en buenas condiciones para desarrollar actividades deportivas que hacen mucha falta”. 


